
КОГДА НИЖНИЙ ИЗБАВИТСЯ 
ОТ АВАРИЙНЫХ ДОМОВ? ПО-
ЧЕМУ ЗАПРЕЩЁННЫЕ ЗАКО-
НОМ «РАЗЛИВАЙКИ» В ГОРОДЕ 
ПРОДОЛЖАЮТ РАБОТАТЬ? 

На первом в 2015 году засе-
дании городской Думы обсудили 
многие наболевшие вопросы.

ТУРНИР  
НА ТУРНИКАХ

На позитивной ноте депутаты 
утвердили план физкультурных и 
спортивных мероприятий в городе 
на 2015 год. В декабре прошлого 
года на организацию спортивных 
мероприятий выделили дополни-
тельные средства, поэтому и план 
расширили. Всего в нём 562 меро-
приятия и городского, и районного 
масштаба, многие город проведёт 
вместе с федерациями различных 
видов спорта. 

- В прошлом году в Нижнем 
успешно воплотили проект «Тур-
ник в каждый двор», - напомнил 
коллегам Василий ПУШКИН, 
председатель комиссии по 
социальной политике. - Теперь 
нужна программа соревнований 
и дворовых мероприятий в ми-
крорайонах, чтобы задействовать 
установленные спорткомплексы. 

Предложение 
поддержал гла-
ва города Олег 
СОРОКИН: по 
его словам, до-
ступные дво-
ровые сорев-

нования особенно привлекают 
молодёжь. 

Депутат Роман БУЛАНОВ 
особо ратует за судьбу детских 
хоккейных турниров в рамках 
школьной лиги. Многие народ-
ные избранники помогали юным 
хоккеистам с экипировкой и спор-
тивным инвентарём. Как заверил 
депутатов Леонид СТРЕЛЬЦОВ, 
директор департамента спорта 
и молодёжной политики, школь-
ные хоккейные команды активно 
участвуют в турнире «Золотая 
шайба». 

АЛКОГОЛЬ  
ПОД КОНТРОЛЬ

Много замечаний у народных 
избранников вызвали пробле-
мы мелкорозничной торговли. 

По мнению Еле-
ны ЗУБОВОЙ, 
начальника 
управле-
ния му -
н и ц и -
пального 
к о н т р -
о л я , 

существующие правила работы 
объектов мелкорозничной сети 
требуют уточнений, обязывающих 
предпринимателей соблюдать 
установленную специфику своих 
магазинов. В городе немало тор-
говых точек, нарушающих специ-
ализацию: например, в хлебных 
магазинах продают овощи или 
винно-водочные изделия и т.д. 

Вопрос о продаже алкоголя 
предложил серьёзно обсудить и 
Олег Сорокин:

- Около 90% жалоб горожан 
связаны с нарушениями областно-
го закона, запретившего с 1 янва-
ря 2015 года так называемые «раз-
ливайки» на первых этажах жилых 
домов. Многие точки продолжают 
действовать по-прежнему. Бес-
покоит то, что алкоголь остаётся 
доступным для детей и молодёжи. 
Жители изо дня в день поднимают 
этот вопрос и на встречах с депу-
татами, и в СМИ, и в правоохрани-
тельных органах. 

Комиссия по экономике, про-
мышленности и предпринима-
тельству городского парламента 
уже занимается этой проблемой 
- разрабатывает предложения по 
ужесточению закона, добавил 
депутат Александр КОТЮСОВ. 

А его коллега Игорь БОГДАНОВ 
возмущён, что винно-водочные 
магазины открывают вблизи 
школ и других детских учре-
ждений:

- Горожане предоставили 
целый список адресов, где 
школы буквально «обсаже-

ны» подобными торговыми 
точками! 

Глава города Олег Со-
рокин пообещал, что 

все поступившие жа-
лобы будут пере-

даны в правоох-
ранительные 

органы. 

ИНВЕСТОР ДЛЯ 
ВЕТХОГО ФОНДА
В ближайшее время по иници-

ативе Вячеслава РАСТЕРЯЕВА, 
председателя комиссии по 
развитию города, строитель-
ству и архитектуре, городской 
парламент разработает прави-
ла передачи инвесторам ветхих 
и аварийных домов после рас-
селения жителей. Это поможет 
сохранить объекты историко-
культурного наследия, на содер-
жание которых в казне зачастую 
не хватает средств. Только в Ни-
жегородском районе - 17 таких 
домов. 

Разрабатывать правила будет 
специальная рабочая группа, 
куда, кроме депутатов, войдут 
представители городской адми-
нистрации и правоохранительных 
органов.

- В рабочей группе должны 
участвовать и представители про-
куратуры, - считает Олег Сорокин. 
- Все процедуры должны быть 
законными. На деле реставрация 
ветхих и аварийных объектов куль-
турного наследия - тема важная 
и нужная, но очень сложная. Но 
примеров, когда инвесторы бе-
рут такие объекты и приводят их 
в достойное состояние, в Нижнем 
немало - например, здания на ул. 
Рождественской.

Подготовила 
Марина АЛЕКСАНДРОВА

СПОРТ  
В КАЖДЫЙ ДВОР
Депутаты решают городские проблемы

ПО ЛИЧНОМУ 
ЗАЯВЛЕНИЮ
Народные избранники пре-

кратили депутатские полно-
мочия Дениса МОСКВИНА, 
назначенного федеральным 
инспектором по Нижегород-
ской области. Место бывшего 
коллеги в комиссии по мест-
ному самоуправлению занял 
Дмитрий БИРМАН, замести-
тель главы города.

ПОЙТИ 
НАВСТРЕЧУ

Жители деревни Ново-
покровское Советского рай-
она обратились в городскую 
Думу с просьбой назначить 
собрание граждан с участием 
депутатов и представителей 
городской администрации. 
На повестке дня - принятие 
в муниципальную собствен-
ность ведущей к деревне до-

роги, требующей ремонта. 
Дума приняла решение о на-
значении собрания граждан 6 
марта 2015 года, с местными 
жителями встретятся депу-
тат по 26-му избирательному 
округу Александр БОЧКАРЁВ 
и Денис НОВИКОВ, глава Со-
ветского района. 

- Подобные встречи повы-
шают уровень взаимодействия 
городских властей с населени-
ем, - считает глава города Олег 
СОРОКИН.

 КОРОТКО О ГЛАВНОМ

Реставрацией 
зданий займутся 

инвесторы.

Юные нижегородцы активно 
участвуют в «Золотой шайбе».


